



## Pour les Mahorais

Bonjour à tous, comme vous le savez, Mayotte a été touchée par un cyclone extrêmement violent. Notre famille vit là bas, la mamie de mes enfants ma belle mère n'a plus de maison et toutes leurs denrées alimentaires sont fichues. Nous souhaitons donc leur envoyer à boire et à manger et tout ce qui pourra les aider à se reconstruire par le biais de container et directement en main propre quand les tontons iront là bas et j'espère nous aussi. Voilà je sais que la période n'est pas évidente financièrement mais elle est propice à l'entraide et la bienveillance ?. Merci à tous. Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année et surtout profitez bien de chaque moment passé avec vos proches. Je vous embrasse fort. Chacha

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/OBbxrmOQ>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Charlotte Martinod**